
Herr Viebach, CDU, fragt nach, wie es mit den neuen SchülerTickets aussieht. Darauf antwortet 
Frau Butz, dass das Angebot gut angenommen worden ist. Die Schüler können mit dem 
zusätzlich erworbenen Ticket nach Remscheid und Hückeswagen fahren, allerdings nicht nach 
Wuppertal. 
 
Auf die Frage von Herrn Viebach, CDU, ob es für 2012 schon ein Konzept für die 
weiterführenden Schulen gäbe, erklärt Frau Butz, dass die Sekundarschule in diesem Jahr noch 
nicht angegangen werden muss, da die Hauptschule noch genügend Schüler hat, um zweizügig zu 
fahren. In diesem Zusammenhang soll ein Schulentwicklungsplan in Auftrag gegeben werden. 
Gelder hierzu sind im nächsten Haushalt eingestellt. Dieser Plan wird von den Mitgliedern des 
Ausschusses begrüßt.  
 
 
 
 
Ende der Sitzung:  18.15 Uhr 


